



Unterer Zipfelbach

Streckenlänge: ca. 3,5 Kilometer **Dauer:** ca. 55 Minuten

Anfahrt: Buslinie 451, Haltestelle Hochberger Straße
Buslinien 430, 433, Haltestelle Friedhof

Fast 18 Kilometer legt der Zipfelbach, der auf der Buocher Höhe im Rems-Murr-Kreis entspringt, zurück, bis er bei Poppenweiler in den Neckar fließt. Dem faszinierenden Lebensraum Bach kommen die Spaziergänger auf dem Weg „Unterer Zipfelbach“ besonders nahe. Sie lernen zudem die so typische Landschaft rund um Poppenweiler kennen, die von Äckern, Feldern und Wiesen durchzogen ist und die immer wieder von kleinen Wäldern, Hecken und Büschen unterbrochen werden.

Wegbeschreibung

Den Spazierweg „Unterer Zipfelbach“ beginnen Sie an der Bäckerei „Der obere Beck“ an der Kreuzung Hochdorfer Straße/ Hochberger Straße. Biegen Sie nach rechts in die Hochberger Straße ein und laufen Sie bis zur Einmündung in die Sommerhalde auf der linken Seite. Nehmen Sie diese bis zum Ende. Vor der Linkskurve verläuft ein Waldweg, auf dem Sie weiter geradeaus wandern. Gleich zu Beginn können Sie sich auf einer Sitzbank ausruhen oder bis zum Grillplatz und der weitläufigen Freizeitwiese auf der rechten Seite spazieren.

Direkt hinter der Freizeitwiese gabelt sich der Weg. Wählen Sie die linke asphaltierte Route. An einer weiteren Weggabelung geht es nach rechts. Vorbei an Wiesen und Feldern bleiben Sie immer auf diesem Weg, bis Sie den Zipfelbach erreichen. Auf einer Bank können Sie dem Plätschern des Wassers lauschen.



Der Zipfelbach.

Anschließend spazieren Sie am Bach entlang über eine Brücke und nach rechts, bis Sie auf eine Gabelung mit drei Wegen stoßen. Der „Ludwigsburger Rundwanderweg“ führt Sie rechts weiter zu einer Brücke auf der rechten Seite. Sie können an dieser Stelle direkt zum Ufer des Zipfelbachs hinuntergehen.



Weitläufige Wiesen und Wege.

Geradeaus vorbei an Wiesen, Äckern und Bäumen erreichen Sie wieder die Hochberger Straße, die parallel zur Landestraße L 1100 verläuft. Sie wenden sich nach rechts zurück in Richtung Poppenweiler, wo Sie schon die stillgelegte Mühle erblicken können.

Bald ist auf der linken Seite auch das Feuerwehrgerätehaus in Sicht. Auf der gegenüberliegenden Straßenseite geleiten Sie Treppenstufen nach oben auf einen asphaltierten Weg, der in die Südstraße mündet. Wenn Sie die Stufen nach oben vermeiden wollen, können Sie auch auf der Hochberger Straße bis zur Einmündung in die Südstraße ihren Weg fortsetzen.

In der Südstraße laufen Sie nach rechts, bis auf der linken Seite der Irisweg abzweigt. In diesen biegen Sie ein und stoßen nach einer Steigung wieder auf die Sommerhalde. Halten Sie sich links und bald treffen Sie erneut auf die Hochberger Straße, in die Sie rechts abbiegen, um wieder zum Ausgangspunkt zu gelangen.



Idyllische Ortsrandlage.

Barrierefreiheit

Unbefestigte Schotter- und Graswege erschweren den Spazierweg „Unterer Zipfelbach“ für gehbehinderte Menschen. Zwar kann eine Treppe unterwegs auch umgangen werden, aber dennoch ist der Weg nicht barrierefrei. Auch eine Steigung ist im letzten Wegabschnitt zu bewältigen. Sitzgelegenheiten am Wegesrand ermöglichen Erholungspausen.

